



ANDRÉS CUYUL SOTO, SEREMI DE SALUD DE LA ARAUCANÍA.

Cursan sumario en centro comercial

● El impacto de esta crisis de salud mental lamentablemente también se ha observado en lugares públicos. Sin ir más lejos, en conocidos centros comerciales de la Región se han producido intentos suicidas, algunos con resultado fatal. Tras el último hecho ocurrido en el centro de Temuco, la Seremi de Salud levantó un sumario sanitario debido a que anteriormente se entregaron recomendaciones que no se cumplieron. "Este centro comercial no contaba con equipos de emergencia adecuados, como desfibriladores, tampoco con planos de evacuación o medidas de seguridad en las barandas, lo que facilita los riesgos de caídas. Esta falta de cumplimiento derivó en el sumario cursado", explicó Cuyul, quien dijo que la administración del recinto puede efectuar ahora sus descargos y en base a eso las sanciones pueden derivar en una multa, prohibición de funcionamiento o clausura. "También se ha recomendado la instalación de afiches de prevención del suicidio y promoción de la salud mental en estos lugares, así como la instalación del teléfono* 4141, que es una herramienta importante para dar apoyo a quienes están en riesgo", cerró Cuyul.